

## **BAB IV PENUTUP**

### **4.1 Kesimpulan**

Setelah praktikan menjalani serangkaian proses mangang/kerja profesi selama kurang lebih 5 bulan, dimulai dari 28 Februari - 30 Juni 2023. Yang berlangsung di PT. Kapitol Era Mas. Praktikan memperoleh wawasan yang beragam, tidak hanya terbatas pada divisi yang ditekuninya, namun juga melibatkan pemahaman di luar divisi tersebut. Melalui MSIB, praktikan mendapatkan gambaran mendalam mengenai dunia kerja nata yang akan dihadapi pada masa depan mendatang.

Partisipasi dalam program MSIB memberikan kesempatan bagi praktikan untuk mengenal lebih dekat lingkungan kerja, baik dalam divisi yang dijalannya maupun di luar divisi tersebut. Program ini juga menjadi wadah untuk praktikan mengaplikasikan secara langsung keterampilan yang telah dipelajari selama masa perkuliahan. Selain mengasah skill, praktikan juga memiliki kesempatan untuk meningkatkan kemampuan berkomunikasi dengan sesama peserta MSIB yang berasal dari berbagai daerah di seluruh wilayah di Indonesia yang tentunya mereka memiliki latar belakang dan budaya yang berbeda. Dengan semua pengalaman ini, MSIB menjadi pendorong motivasi praktikan untuk terus belajar dan mengembangkan keterampilan guna menjadi Sumber Daya Manusia (SDM) berkualitas dan dapat di andalkan juga mendorong praktikan memiliki jiwa kompetitif, daya saing kuat dan dorongan untuk terus meningkatkan dan mengasah keterampilan yang dimiliki, dengan tujuan menjadi individu yang berkualitas dan bermutu dalam karir yang akan dijalani pada masa mendatang.

### **4.2 Saran**

Berikut beberapa saran untuk menjadikan program Magang Mahasiswa Bersertifikat MSIB MBKM semakin lebih baik untuk kedepannya, yaitu:

1. Memperbaiki Alur pencairan dana BBH (bantuan biaya hidup) tidak terjadwal dengan rapih yang mana hal tersebut menjadi kendala bagi sebagian mahasiswa yang mengikuti program MSIB ini khususnya yang memerlukan BBH (bantuan biaya hidup).
2. Kepada mitra MSIB dapat lebih selektif dalam memilih pendamping/mentor yang berkompeten dan dapat membimbing peserta program Magang Mahasiswa Bersertifikat MSIB MBKM.
3. Kepada DPL Magang Mahasiswa Bersertifikat MSIB MBKM agar dapat membina peserta lewat sosialisasi efektif selama proses kerja profesi/magang berlangsung.
4. Pihak MSIB harus lebih komunikatif, interaktif dan minimnya sosialisasi mengenai rangkaian kegiatan MSIB yang mana hal tersebut terkadang menjadi kendala bagi peserta MSIB.

Semoga saran diatas dapat menjadikan program Magang Mahasiswa Bersertifikat MSIB MBKM menjadi lebih baik dan berjalan secara lebih profesional untuk dapat melahirkan alumni program sesuai dengan tujuan pencapaian.

